



“HEMEN BAKEA”
Ici c'est la paix

UN NOUVEAU PROJET DE PROMOTION IMMOBILIERE AU CŒUR DE NOTRE VILLAGE !

Vous aimez Arcangues ? ... Le savez-vous ?

Ce nouveau projet est affiché par la Mairie depuis le 12 janvier. Il est situé face à l'EPHAD (sur une parcelle du golf) et entre l'ancien « Pierre & Vacances » et la « Résidence du golf » (le long du golf).

Il comporte 9 bâtiments - soit 76 logements - dont une Résidence de services avec piscine (s'ajoutant aux 120 logements à peine achevés sur la vieille route de Saint Pée).

*Vous qui aimez ce village pittoresque, avec sa vie paisible, préservé jusqu'alors de cette course à la construction, que penser de cette escalade approuvée par nos élus ?
A qui va-t-elle profiter ?*

Quelles conséquences pour notre joli bourg qualifié de « village basque idéal » par l'Office de Tourisme lui-même ?

OUI à ce que la commune soit soucieuse de proposer des logements à ses habitants.

NON à la densité de ce projet immobilier, avec une telle concentration à proximité du patrimoine historique du bourg.

DE SURCROIT quel est l'intérêt d'autoriser une Résidence de tourisme avec piscine ? Dans quel but ? A qui profitera-t-elle ?

Pourquoi laisser détruire les paysages et le cœur du village en bétonnant à tout prix, dégrader le cadre et la qualité de vie des habitants et apporter des nuisances en terme de tranquillité et de sécurité ?

Une Association de Défense d'Arcangues est en train de se constituer pour accompagner des recours fondés tant sur le fond que sur la forme.

Plus nombreux nous serons, plus nous serons armés pour défendre les intérêts des Arrangoiztars et le caractère de notre commune.

Vous êtes forcément concernés par ce qui se passe !

Nous vous tiendrons informés des actions envisagées pour préserver notre cadre de vie.

A cet effet, transmettez vos coordonnées par mail à : protection.arcangues@yahoo.com